

火災予防運動週間に合わせて 飯館分署と合同避難訓練

学園
NEWS



多目的消防自動車で救出訓練。先生が要救助者役に

11月4日、『いいいて希望の里学園』で消防合同訓練が行われました。飯館分署が、防火意識を高め関連機関の連携を密にすることを目的に、『火災予防運動週間』に合わせて実施しました。訓練には学園の他、『ままでの里のこども園』『役場消防隊』など約190人が参加。「通報・避難訓練」「火災防衛訓練」などを行い、子ども達は迫力満点のはしご車に釘付けの様子で、救助が成功した時には拍手を送っていました。

1人1台のタブレットを活用 ICT教育が進んでいます

今年度、教育委員会が全児童生徒と教員に配付したタブレットが、授業や校外学習、家庭との連絡などに広く活用されています。児童生徒は、学習や宿題はもとより、写真、映像の記録、文章やイラストの作成にも活用しています。また、校内に常駐するICT（情報通信技術）支援員が、ICT教育をバックアップ。外部講師によるプログラミング教育や、ウェブ会議システムを使った交流活動なども進められています。



日頃の授業の中でもタブレットを活用しています

MOA美術館児童作品展 聡一郎さんと黎姫さんに特別賞



右から、書写「木」 絵画「はじめて木をきった日」（花井さん）
絵画「みんなで見たはくりよくの花火」（佐藤さん）



第6回『MOA美術館南相馬児童作品展』で、『いいいて希望の里学園』の花井聡一郎さん（3年）／写真左側が「書写」「絵画」で飯館村長賞、佐藤黎姫（れいか）さん（3年）／写真右側が「絵画」で飯館村教育委員会教育長賞を受賞しました。

までいの里のこども園 笑顔キラキラ こども園発表会

11月20日、『ままでの里のこども園』で生活発表会が行われました。今年は「笑顔いっぱい みんなが主役の発表会」をテーマに、新型コロナウイルス感染症対策のため、3歳未満児と以上児を分けた2部構成で、子ども達が元気いっぱいに発表しました。

子ども達は、この日のために練習してきた歌やダンス、創作劇などをお家の人の前で元気いっぱい披露。客席からあたたかい拍手がおくられました。



はじめのこぼ（3歳以上児）



3歳児
たいよう組 創作劇
「3匹のこぶたとおかみの誕生パーティー」



0歳児
わかば組 表現遊び「どんぐりころころ」



4歳児
つき組 創作劇「かいぞくとにんぎょひめ」



1歳児
つぼみ組 お話遊び「おべんとうバス」



5歳児
そら組 創作劇「浦島太郎アクアマリン竜宮へ行く」



2歳児
はな組 お話遊び「もりのおふろ」